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Mentre si avvia un'ampia mobilitazione del partito 

SIENA: SI CONCLUDE NELLE SEZIONI 
IL DIBATTITO SULLE CANDIDATURE 

Le liste e l'impostazione della campagna elettorale al centro di una vasta consultazione di base 
che vede coinvolte tutte le sezioni - Le candidature nel PSI, nel PRI, nel PSDI - Lotta serrata nella DC 

SrENA. 7 
Con lo nuova legge elet

torale, che ha accorciato 1 
tempi della campagna da 70 
a 45 giorni, tutte le liste dei 
parti t i dovranno essere pre
sentate al tribunale di Slena 
entro le 8 di domenica pros
sima, 16 maggio. Nel nostro 
parti to da circa una settima
na sono già iniziate le con
sultazioni con la base 

Intanto dal pomeriggio di 
lunedi sono iniziati i turni da
vanti al Tribunale di Siena 
di dirìgenti ed attivisti del 
PCI per mantenere anche a 
questo turno il tradizionale 
primo posto in alto a sinistra 
nella scheda elettorale. 

Prima di entrare nel merito 
dei nomi di coloro che ver
ranno presentati alle elezir> 
ni del 20 e 21 giugno è ne
cessario innanzitutto fare una 
precisazione per quanto ri
guarda il collegio elettorale 
di cui fanno parte Siena, A-
rezzo e Grosseto. Esso inlatt i 
ha avuto fino ad oggi diritto 
all'elezione di 10 rappresen
tanti alla Camera, di cui 9 
eletti diret tamente dalla cir
coscrizione ed uno utilizzato 
da altri collegi, in base al 
gioco dei resti effettuato su 
scala nazionale. Adesso causa 
la « stabilità » della popola
zione che non ha permesso di 
raggiungere il quorum neces
sario per proporre le 10 can
didature, il collegio Siena. A-
rezzo, Grosseto non parteci
perà al gioco dei resti, ma 
manterrà tuttavia il numero 
dei 9 eletti alla Camera. 

Per le candidature la Fede
razione senese ha portato al
l'esame, alla discussione e al
l'approvazione della base l 
nomi di Eriase Belardi, at
tuale segretaria del Comita
to cit tadino e capogruppo in 
consiglio comunale, Emo Bo-
nifazi. già deputato in questa 
e nella precedente legislatura 
e per il quale vi è s ta ta una 
esplicita richiesta dal centro 
del part i to inerente la sua 
specifica competenza nel set
tore dell'agricoltura, l'onore
vole Aurelio Ciacci che dalla 
Camera presenta la sua can
didatura al Senato ed infine 
il sindaco di Chianciano. Al

bo Fregoli. Non è presente nel
la lista del candidati senesi 
il Compagno Fazio Fabbrmi. 
già senatore e membro del 
Par lamento europeo che ver
rà adeguatamente impegna
to in altri importanti incari
chi di partito e pubblici a li
vello nazionale e provinciale. 

Si conoscono già anche le 
candidature del PSI senese. 
Oltre a quella di Gisberto Del 
Dottore, consigliere provincia
le. sarà candidato per la Ca
mera anche Piergiorgio A-
gnelli ed il presidente della 
Commissione provinciale per 
l 'artigianato Vinicio Salvet-
ti di Colle Valdelsa. Alcuni 
dubbi erano sorti nei giorni 
scorsi circa la candidatura 
del professor Mauro Barni, 
rettore dell'Università di Sie
na. in quanto era opinione ab
bastanza diffusa che il ret
tore non avrebbe facilmente 
abbandonato la carica rico
perta in questi ultimi anni , 
per presentare la propria can
didatura ad uno dei due ra
mi del parlamento e dedicarsi 
quindi pienamente alla car
riera politica. Il PSI sene
se ha invece annunciato che 
porterà il nome di Barrii al
la candidatura per il Sena
to. Nonostante la attesa del
lo scioglimento di alcune ri
serve in cosa de. anche per 
11 parti to di minoranza in 
Consiglio comunale, sembra 
ormai essersi delineato, o 
quanto meno ristretto a po
chi nomi, il quadro dei a pa
pabili ». Sembra tuttavia es
sersi accesa una lotta piut
tosto serrata fra il parlamen
tare uscente. fanfaniano, 
Martino Bardotti, i! presi
dente del Comitato di control
lo Gianmario Carpi, sostenu
to dalla segreteria provincia-
Te del partito e Mano Berni
ni. Nel ballottaggio fra i tre 
non poca importanza assume
rà la posizione di Giordano 
Angiolir.i. sarà determinante 
cioè verso chi il consigliere 
regionale farà confluire i pro
pri voti. 

Sempre per la DC Infine è 
dato per scontato che la li
sta nella circoscrizione Siena 
Arezzo Grosseto sarà aper ta 
dall'onorevole Brunetto Buc-
ciarelli Ducei, a meno che 
all'ultimo momento, l'ex pre
sidente della Camera dei de
putati non opti per un colle
gio senatoriale. 

Nel P R I le candidature se
nesi saranno coperte, secon
do le prime ma abbastanza 
attendibili indiscrezioni, dal 
dottor Renato Lunghetti per 
la Camera e dall'avvocato 
Aldo Venturini per il Se
nato. La lista repubblicana 
sarà aperta molto probabil
mente dalla candidatura di 
Susanna Agnelli che abban
donerebbe la carica di sinda
co di Porto Santo Stefano 
per l'aula di Montecitorio. Le 
candidature comunque do
vranno essere sancite uffi
cialmente nei prossimi gior
ni durante una riunione cir

coscrizionale. 
L'onorevole Mauro Ferri a-

prirà la lista del collegio elet
torale per il PSDI mentre a 
livello cittadino circolano le 
voci sui nomi del dottor Dan
te Morelli e dell'avvocato Leo 
Cattini, e del dottor Vindi
ce Cavallera consigliere co
munale. 

La dottoressa Elena Contuc-
ci di Montepulciano, il nuo
vo segretario provinciale 
Giancarlo Signorini e il neo 
consigliere comunale Fabio 
Andrucci, saranno con molte 
probabilità i candidati del 
PLI. 

Nel PDUP infine sono an
cora in corso le consultazio 
ni ma i probabili candidati 
usciranno sicuramente dai 
nomi di Aristeo Biancolini e 
Agostino D'Ercole per la Ca
mera e di Fortunato Avan
zati per il Senato. 

Manrico Pelosi 

PISA - Per j generi alimentari 

Intesa fra Comune 
e associazioni dei commercianti 

per i prezzi concordati 
PISA, 7 

I prezzi del generi di pri
ma necessità, non è certo una 
novità, salgono alle stelle. 
C'è qualche sistema per fre
nare o ridurre la loro cresci
ta impetuosa? L'Amministra
zione comunale dì Pisa, d'ac
cordo con le associazioni dei 
commercianti -(Confesereen-
ti e Confcommercio) e con 
i movimenti cooperativi, ci 
prova. Per un esame (dal 15 
maggio al 15 giugno) alcuni 
prodotti alimentari di più 
largo e generale consumo sa-

in 
a 

ranno messi in vendita 
numerosi negozi di Pisa 
prezzi concordati. I negozi 
che aderiranno all'iniziativa 
esporranno un cartello stam
pato dal Comune. 

I prezzi praticati risulta
no vantaggiosi: per 1.950 lire 
si potrà acquistare un chilo 
di pasta di grano duro, di ri
so. di pomodori pelati, due
cento grammi di burro di pri
ma qualità, e di margarina 
vegetale, un tubetto o un 
barattolo (150 o 200 grammi) 
di concentrato di pomodoro. 

Intensificata la diffusione dell'Unità 

Forte impegno in Versilia 
per la campagna elettorale 
Si pensa d i portare la diffusione straordinaria della domenica dalle 5000 del 1° Mag
gio alle 6000 copie — Mobil i tate tutte le sezioni per portare il giornale nelle piccole 
fabbriche naval i , nei calzaturifici del Massarosese, nelle scuole e nelle campagne 

Domani a Siena 
si ricorda il compagno 

Giorgio Giorgeili 

Domani a Siena, per ini
ziativa della Federazione 
del PCI , alle ore 10,30, 
presso il Teatro Comuna
le dei Rinnovati, nel tr i 
gesimo della scomparsa 
del compagno Giorgio 
Giorgetti. sarà tenuta 
una cerimonia commemo
rativa nel corso della qua
le parleranno il professor 
Marino Berengo e il com
pagno Luigi Berlinguer. 

Oggi a Campo 

i funerali di 

Landò Falaschi 
Si svolgono domani saba

to. alle ore 17. a Campo (San 
Giuliano Terme) i funerali di 
Landò Falaschi, morto im
provvisamente ieri ali'età di 
70 anni . Era il padre del com
pagno Candiano Falaschi. 
commentatore politico del no
stro giornale. 

Al compagno Candiano. a 
suo fratello Alfio, alla vedo
va e agli altri familiari del
lo scomparso, colpiti in uno 
degli affetti più cari, rinno
viamo le più fraterne condo
glianze e la solidarietà della 
Redazione e della Amnv.n.-
st razione dell'Unità e del 
Parti to. 

In porto l ' iniziativa del Comune 

II primo consultorio 
del Livornese 

aperto a Rosignano 
T! primo consultorio fami 

Ilare della provincia di Li
vorno ha iniziato a funzio
nare a Ko^isjnano. L'istituzio
ne è stata voluta dall'Ammi
nistrazione comunale che al
la fine dello scorso anno ne 
deliberò la costituzione. Le 
prestazioni sono comp'.eta-
mentc gratuite avendo il Co
mune già stanziato per que
sta nr-.ma fase otto milioni. 

Si parla di una =i-elta im
portante che applica con sol
lecitudine i comp.ti deman
dati all'onte locale dalla Re
gione Toscana. 

A distanza di poco tempo 
dall 'apertura, in considera
zione della già notevole ri
chiesta di prestazioni, il con
siglio di quartiere di Rosi
gnano Est ha organizzato 
un'assemblea pubblica sul 
« funzionamento del consulto
rio familiare » che è stata 
caratterizzata da una nume 
rosa partecipazione di citta
dini di tut te le età. La popo
lazione ha dibattuto il pro
blema insieme all'equipe di
rettiva del consultorio for
mata dallo psicologo, dotto 
lessa Vincelli. dal ginecolo-
fo dottor D'Acunto e dal-
ras5c.vorc alla Sanità del 

Comune di Roe-ig;iano. com
pagno Giacom!. 

L'aspetto fondamentale, che 
è stato ampiamente .-otto'.i-
neato dal dibattito, e quello 
della funzione ohe devono 
avere i consultori familiari. 
anche m consideracene dei-
la elaborazione de'.ia leege 
sull'aborto, nella consulenza 
nella problematica dell.» cop
pia por una maternità e pa
ternità consapev./.i in ordine 
al problema minorile ed alia 
tutela della salute della ma
dre e del bambino In fun
zione del consultorio deve in 
fine essere inserita, m quan
to istituto a carat tere socia
le. nel quadro di una .-crie 
di normative che si riferi
scono alla tutela delle lavo
ratrici madri, l'istituzione de
gli a^ili-nido e per una cor
retta applicazione del dirit to 
di famiglia. I due fondamen
tali aspetti del problema, 
quello sanitario e quello s a 
naie , ncn vanno post*, in ma
niera dualistica, ma comple
mentare ed inscindibilmente 
l'uno dall'altro. 

Giovanni Nannini 

VIAREGGIO, 7 
Il part i to in Versilia, at

traverso numerose assemblee 
e dibattiti, ha tracciato le 
linee fondamentali sulle quali 
si muoverà tut ta l'attività 
della campagna elettorale: 
«Sarà — è stato detto — una 
campagna elettorale austera, 
capillare, basata sul colloquio 
e sul contatto con migliaia 
di elettori, di lavoratori, di 
donne e di giovani ». 

Proprio per queste caratte
ristiche della campagna elet
torale che i comunisti s tanno 
impostando, la s tampa e la 
propaganda assumono un rilie
vo ed un significato notevo
le: sono il veicolo migliore 
per aprire questo grande con
fronto nazionale, per avere un 
rapporto costante con l'elet
tore. E ' proprio sulla base di 
queste poche, ma importanti 
considerazioni che le sezioni 
del parti to in Versilia ed a 
Viareggio hanno lavorato in 
questi giorni per aumentare e 
migliorare — in certi casi rad
doppiare — la diffusione del
l'Unità durante la sett imana 
e nei giorni festivi. 

Un primo settore dove è 
indispensabile rafforzare la 
diffusione, è quello delle fab
briche e nei luoghi di lavoro: 

i la sezione Darsena ed il Co
mitato comunale di Massaro-
sa sono impegnati per miglio
rare la diffusione del giorna
le del martedì e del vener
dì nelle numerose piccole fab
briche navali di Viareggio e 
nei numerosi calzaturifici del 
Matusa rosele. 

Un al tro settore dove oc
corre migliorare la diffusione 
è quello dei mercati e degli 
enti pubblici. A questo pro
posito vi è già l'impegno dei 
compagni della sezione .' Cen
tro» di Viareggio. Il giovedì 
i compagni delle varie cellule 
desìi istituti superiori di Via
reggio si sono impegnati per 
una diffusione notevole dell'U
nità. 

La FGCI pensa di poter au
mentare nello prossime setti
mane il proprio impegno or 
g.mizzando due giornate ogni 
settimana per la diffusine del 
corna le alle scuole. Comples 
s-vamente nei giorni feriali 
il ,iartito in Versilia aumenta 
d. 200 copie la diffusione 
straordinaria dell'Unità. L'im-
pejno principale dei compa
gni delle sezioni e dei vari 
comitati comunali e quello 
d. portare la distribuzione 
s t raord.nana della domenica 
dalle 5 mila copie do". 1. Mag-
•j o a iì mila copie per ta t to 
il pcr.odo elettorale. 

Da segnalare l'impegno dei 
compagni d?!la sezione di Ca-
maiore e della cellula di Ca 
pf-zzano. complessivamente 15i 
iscritti, che hanno deciso di 
organizzare e notonziare la 
diffus.one deYUmtà m dire 

I zinne del ceto medio e dei 
j contadini. Infatti a Lido di 
j C.irr.Jiore vi è un i forte pre-
• .-t'n.*a d: ceto mod.o «alberga

tori. operatori turi>t:ci dei ba
sini eco > mentre Capozzano è 

c»ratter.?znta da una forte 
prci enza di con'adini. L'impo 
ino dei comnazni è quello di 
portare la distribuzione della 
t 'ni tà dallo 430 copie del 1. 
M . I ; J : O •» .ìV) copie per tutto 
il norrvlo elettorale. 

Deoiio o dee.ne di rompa 
cm sono già al lavoro per 
organizzare durante la setti
mana e nei ziorni di festa la 
Irro diffusione 

Inaugurato il centro comunale 
di medicina del lavoro a Livorno 

LIVORNO. 7 
Risultato delle lotte dei lavoratori, incontrate su questi 

ob.ettivi fin dal 1969 e dell'impegno costante e conseguente 
degli enti locali, si è inaugurato oggi il centro comunale 
di medicina del lavoro, clic trova posto in una moderna strut 
tura si tuata in via della Bastia. Presenti il sindaco di Li
vorno. Nannipieri. di Co'.lesalvetti. Barsacchi. il presidente 
della Provincia. Barbiere .1 prefetto ed il vescovo della città. 
Ablondi. 

Rappresentanti dei consigli di zona sindacale, di nume 
rosi consigli d: fabbri?* e- di quartiere, l'assessore alla Sanità 
Di Batte prima e .1 direttore de! centro professor Donateo. 
poi. ne hanno illustrato scopi, funzionamento e dotazione. 

Il centro, che sa.à gestito in modo sociale co.nvolgendo 
tut to le categorie m'.o~e?sale ed in primo luogo le organiz 
zi.ziom dei lavoratori, non ha '.a pretesa di os.iur.re tut te le 
complesse esigenze che si pongono nel settore delia morii 
cm.i de! lavoro. E" infatti specializzato in rapporto alle ma
lattie card.o respiratone, come ha sp.eg.uo A professor Do 
nateo. 

Presenti autorità polit iche e giudiziarie 

Incontro a Grosseto 
sull'ordine pubblico 

GROSSETO. 7 
Sui problemi dell'ordine 

pubblico, dopo le prese di po
sizione dei giorni srorsi. una 
nuova riunione si o tenuta 
ter. pomeriggio nella sede 
della Prefettura 

Sono intervenuti, con il sin
daco o i" presidente dell'ani-
ministrazione provmc.ale. il 
procuratore della Repubbli
ca. il questore, il comandan
te dell'aeroporto, il v.ceco-
mandante del presidio mi.i 
taro, il comandante del grup 
pò carab.n.on. 11 comandante 
e vioocomandante del grappo 
Guard.e d. F.nanza. ;I prov
veditore agli studi e il co
mandante del corpo Vig..i 
Urbani. A! termine della r.u-
n.one è stato emesso un co 
mumeato in cui si legge « La 
iniziativa del prefetto, che si 

colloca in un contesto corret
tamente istituzionale, ha av j -
to uno scopo prevalentemen
te "tecnico", per def.n.re un 
coord.nani-.nt > dem.icrat.ro e 
unitario tra poter, stata.i e 
p o t e r , '.OCA'., d u a l m e n t e 
preoccupati e interes-at. a ga 
rant ire la zen^i.i'e s. cu rezza 
de. cittad.n.. in que.-to qua
dro d. p.ìoifira e . - l e ca.i.;-
venza. Io stesso ronfrorw"» t-
lettorale por i. r.nnovo del 
Parlamento L» r.un.one ii.i 
p e r n i e r ò d. ver.ficare u:..« 
larga e sostar.z.ale con. c -
ZCÌÌZA d. ob.ett.v; o d: .nton... 
la cui rei "..zza z.one -ara tan
to più certa quanto p.ù 1 Irn 
POCTIO de.lo forze amm n.st..i 
•ivo e de.le forze de'.l'ord.r.e 
sarà sostenuto da...» convin-

Nelle fabbriche di Livorno si discutono i contratti 

Ore 15 al cantiere Orlando: 
«sì» 

Accolta positivamente l'intesa raggiunta a livello nazionale - Unanimità sui punti acquisiti con la dura 
lotta - Il significato delle vertenze appena concluse negli interventi dei lavoratori - Documento FLM 

LIVORNO. 17 
Al cantiere navale t Luigi Orlando » l'assemblea generale si è aperta alle 15 in punlo. A quell'ora, suonala la sirena, 

la sala mensa si è riempita lentamente di centinaia di lavora tori. Quando il giovane dirigente del consiglio di fabbrica, com
pagno Federigi, ha dato la parola al segretario provinciale della FLM Marchiani, perché presentasse i lermini centrali del 
contratto dei metalmeccanici, la sala era gremita fino all'in vtM-usimile di tute blu. « Kra qualche tempo elio l'assemblea 
generale non riusciva così >: ha commentato un vecchio compagno, protagonista di tante lotte. Si trattava, qui come in cen
tinaia di assemblee in corso nella provincia e nel paese, di dire * si > o « no » alla boz/.a di accordo stipulato il 1" maggio tra 
Federmeccanica e FLM. I l 

! . 

1. Maggio, coincidenza singo
lare ma significativa, ha rin
novato per il movimento ope
raio il senso di un impegno e 
di una lotta permanente, sem
pre vivida di impegni e di vo
lontà. 

In molti si sono rifatti a 
questa coincidenza, nel corso 
del dibattito, per t rarne una 
lezione e una indicazione di 
chiaro significato politico: dal 
contratto strappato a un pa
dronato recalcitrante, in una 
situazione politica ed economi
ca assai difficile, mentre al
cune forze anche a livello go
vernativo puntavano a umilia
re e sconfiggere il movimen
to operaio nella sua più for
te avanguardia, a un impegno 
consapevole per la sua gestio
ne, fabbrica per fabbrica, un 
impegno per t rar re il paese 
fuori dalla crisi che lo atta
naglia. Dalle parole di nume
rosi lavoratori è venuta una 
semplice verità: è nell'im
pegno dei lavoratori che sta 
la salvezza del paese. Il con
tratto, non solo dà soddisfa
zione agli interessi di catego
ria, ma corrisponde agli in
teressi più veri del paese, 
è una potente spinta per cam
biare. 

« Non dimentichiamoci eh* 
il 20 giugno si vota, per
ché il paese abbia quella ri
sposta che dalle sole lotte 
in fabbrica non può venire » 
ha detto con forza il compa
gno Persico, che ha conclu
so la fitta serie di inter
venti. 

Al voto solo 3 lavortori han
no espresso parere contrario 

La schiacciate maggioranza 
ha salutato con uno scroscian
te applauso la conclusione po
sitiva della lunga e sofferta 
lotta contrattuale. 

Ci siamo spostati al consi
glio di zona della FLM; le 
notizie dalle umerose fabbri
che del Livornese hanno tut
te lo stesso segnoi unanimi
tà. Alla Spica. oltre 2000 ope
r i . impegnati nella produzio
ne di candelette, in due suc
cessive assemblee non si è re
gistrato alcun voto contrario. 
Un compaxio della Motofides 
reca la notizia che anche in 
questa importante azienda il 
risultato è stato decisamente 
positivo: solo tre contrari e 
tre astenuti. I lavoratori del
le aziende metalmeccaniche 
che lavorano in appalto al
la Stanic, oltre 400. raccolti 
massicciamente in assemblea 
hanno risposto si. Come lo
ro i lavoratori della Piva, del
le officine Favilli e Maggio-
relli. Tra oggi e domani tut
te le grandi aziende metal-
mecaniche livornesi sono chia
mate ad esprimersi. Mancano 
ancora la CMF, il grande com
plesso specializzato in carpen
teria metallica, le officine S. 
Marco ed 'altre piccole e me
die aziende. 

Ma a questo punto, il qua
dro è già esauriente: dalla 
classe operaia livornese viene 
un contributo di maturi tà e 
di senso nazionale. 

La FLM. riunitasi ieri a 
Piombino, per dare una pri
ma valutazione dell'ipotesi di 
accordo raggiunta, ne aveva 
già dato un giudizio estrema
mente positivo, approvando 
un documento nel quale tra 
l'altro si afferma che « il ri
sultato contrattuale è il frut
to di una forte mobilitazione 
unitaria e del grado di uni
tà politica che la FLM ha rag
giunto. 

PIOMBINO. 7 
L'unanime consenso, espres

so stamani dai lavoratori 
metalmeccanici piombmesi. 
intorno al contrat to di lavoro 
raggiunto il 1. maggio, ha 
concluso la viva at tesa per ia 
positiva soluzione di una ver
tenza profondamente sentita 
da tu t ta la città. Le assem
blee che »: sono svolte alle 
Acciaierie, alla Daimine. alla 
Magona e nelle decine d: im
prese minori hanno confer
mato, oltre il giudizio posi 
.vo e la soddisfaz.one dei 

lavoratori, l 'importanza poe
tica che assume in questo 
momento la vittoria contrat
tuale. che comunque viene 
considerata dai lavorator. 
una battaz..a alla quale do
r ranno seguire altri signifi
cativi successi del mov.mento 
operaio del nostro paese per 
uscire dalla crisi ed affer
mare un nuovo modello d: 
sviluppo. 

II duro g.ud.zic espresso :n 
alcuni interventi, gli at tacchi 
portati ai responsabili s.n-
d.icali da spauriti gruppusco
li o stato amp.amente con
diviso dall'assemblea che si 
è stolta a'.Ie acc.aierie. ro=i 
come .o e stata '.a rondanri.i 
dei responsabili degli atti d. 
saòotagz.o comp.uti m alcune 
fabbr.che. 

i 

G'.i operai p-.ombme.ii con j 
t .nueranno a presid.are ".e ! 
fabbriche per tut to il per.od > j 
de l.i campa ima elettorale. , u | 
g.ungendo a questo un'az.one 

momento dibattito dei metalmeccanici al cantiere Orlando 

Presa di posizione nell'ultima seduta 

La Giunta provinciale 
di Pisa contro attentati 
e provocazioni fasciste 

Discusse anche le proposte della Regione sulla creazione del parco naturale 
di Migliarino-Vecchiano - Organizzato un convegno sui problemi dell'edilizia 

- .--,, PISA, in 
Nell'ultima riunione della 

Giunta provinciale di P'sa so
no state affrontate le quo 
stioni relative alle ìeccnti pro
pasto avanzate dalla Giunta 
regionale sulla creazione del 
parrò naturale nelle zone di 
Migliarino e Vecchiano. alla 
situazione dell'ordine demo
cratico nella fase di apertura 

tdeljit, campagna elettorale e 
Alla convocazione di un con
vegno sull'edilizia. 

Nel comunicato stampa dif
fuso al termine della riunione 
si afferma, a proposito delle 
proposte sul parco naturale 
Migliarino - Vecchiano. che: 
« Nell'aderire sostanzialmen
te alle proposte della Giunta 
regionale, la Giunta proviti-

A Montale la DC 
avvilisce il 

dibattito politico 
Sull'ultimo numera di * Di

battito democratico • (l'orga
no di stampa del centro stu
di « Giuseppe Donati*) il re
sponsabile del Comitato co
munale de è riuscito a con
quistare un ampio spazio per 
dimostrare la « costruttiva ap
posizione della DC al Comu
ne di Montale >>. Sarà bene 
ricordare che se c'è una zo
na del Pistoiese dove la DC 
si caratterizza per aver con
tinuamente e costantemente 
perduto roti, è proprio quel
la di Montale: un paese che 
non ha risparmiato ai candi
dati de neppure l'umiliazione 
di una continua sostituzione. 
Eppure, nonostante tutto que
sto, si dedicano colonne di 
piombo alla difesa strenua 
del ruoto e inconcludente at
teggiamento politico tenuto 
dal gruppo de durante il di-
l/at'ito e iì roto sul bilancio 
preventivo del 1Ù7C. 

Siamo andati a ricercare i 
verbali di quella seduta: g'.t 
interi enti dei consiglieri de 
sfuggono le questioni ^ìtti
che per indugiare .-ngli aspct 
ti tecnici, sollevano eccezioni 
formoli, rifiutano non dicia
mo In partecipazione, ma per
sino il confronto ed un di
scordo critico seri>. Addirit
tura il cao-tQrupvo. ignoran
do che si >ono M-'/;fp direr<=e 
assemblee pubbliche promos
se dall'Amministrazione luna 
anche nella sede di un circo 

lo MCI.) denuncia la man
canza di partecipazione popo
lare all'elaborazione del bi
lancio e ribadisce una serie 
di appunti formali. In quanto 
alle responsabilità governa
tive. sempre il capogruppo. 
pur riconoscendo che l'Am 
ministrazione comunale di 
Montale ha dovuto spendere 
1S0 milioni per le scuole, ri
cevendone solti 19 (dicianno
ve) dallo Stalo, cerca di con
vincere che le responsabilità 
delle spese di bilancio vanno 
tutte alla Regione. 

Un ruolo decisamente sca
dente quello della DC mon
tasse. che conferma il lento 
e inesorabile decimo di que
sto partito quando esprime le 
forme più arretrate del dibat
tito politico. Tanto più degra
dante quando ricorre (come 
avviene nella pubblicazione 

1 citata) ad inconsistenti accu
se nei confronti dei dirigenti 
comunisti, per mascherare 
la propria incapacità di ani-
lisi e di autocritica politica. 

Una cosa è comunque cer
ta: questa DC non nasconde 
la sua arretratezza r pr^vrio 
per questa sua incapacità di 
forn-re ieri contributi ed eia 
b'irazion] politiche (eh" in 
altre zone della provincia si 
impeqna a ricercare) ai pro
blemi del comune di Monta1? 
sarà il 20 giugno giudicata 
degli elettori. 

Q. b. 

cialo Ritiene lh«tìt>mo lutili ul. 
lorion approfondimenti come 
quelli che potranno venire dal 
prossimo convegno promosso 
dal Comune di Pisa sui prò 
blemi del litorale ». 

II comunicato esprimo quin
di la posizione della Giunta 
provinciale sui problemi del
l'ordine democratico che «si 
vanno ponendo con gravita 
nel paese ed anche nella no 
stra provincia ». !! ferimento 
a morte per opera di teppa 
glia fascista — si logge noi 
comunicato — del giovane A 
moroso, l'assassinio del consi 
gliere provinciale missino Po 
denovi, gli attacchi criminali 
contro fabbriche, scuole e t-e 
di di portiti democratici, sono 
att i di quella strategia della 
tensione e del terrore con 
la quale centrali eversive n 
eruppi reazionari cercano di 
arre.-tare il processo di ere 
scita democratica 

« Nella nostro provincia — 
continua il comunicato stani 
pa — l'oscuro episodio de". 
l 'attentato alia sede del PCI 
noi quartiere di Pratale e 
telefonate minatorie «-he han
no raggiunto fabbriche, scuole 
e sedi di partiti democratici >• 
Anche in questo caso — af
ferma il comunicato della 
Giunta provinciale — si vuole 
, re.'sre un clima di tensione 
e confusione che inquini lì 
prossimo confronto politico >• 

« La Giunta provinciale fn 
api>elIo alla vigilanza ed al.a 
coscienza democratica dell'* 
popolazioni e dei lavoratori 
pisani, nella convinzione che 
l'im/iativa unitaria ^d antiffl 
sns ta sia la piti forte gnran 
zia contro le forze eversive 

« I,a Giunta provmc.ale — 
afferma i'. comunicato — ri 
vol^e aitroM un i n c i t a n . T ' o 
alle forze sociali e politiche 
perchè la campazna eletto 
raie si svolea attraver?o un 
confronto civile e dernoor.! 
tico ohe permetta quelle se^l 
te libere e respons'ibi'.i che 
la zravità della cn.^i l 'alian» 
richiede. La Giunta provin
ciale ne 'maim insieme il yo 
verno e le forze dell'oidiT» 
sul operare di intesa con tut te 
le forze democratiche 

Nel corso do la nun.one 1* 
G . m t a nrovin'-;a!e h i fissato 
> modalità di realizzazion* 
d'»'. convegno-incontro sui prò 
borni dell'edilizia e al qu«> 
aderiscono le forze sindacali 
ed imprenditoriali pisane I' 
contorno si svolgerà il 1B 
di questo mese 
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z.one e da..a co.l..bo.'az.on* | di vizi.an^t estesa a tut ta la 
d.retta de. cittad.n. ->. j c.ttà. 

CASTELLI DEL 
GREVEPESA 

La grande cantica chiantigiana SJ 'a via Grevigìana 
(Ponte di Gabbiano) tra Ferrone e Greve • TEL. (055) 
821.101 -821.196 e aperta nelle o-e 3 30-12 14.30-17 
tu", i q:orni fe*.'a'i (compreso i! sabato) per la vend ta 
cala 'botte" ai p-.vati consumatori dei vino dell'ec
cellente vendemmia 1974. 

STUDI DENTISTICI 
Dott. C. PAOLESCHI Specialista 

Firenze • Piazza San Giovanni, 6 (DuornpJ 
Tel. 263.427 (centralino) Tel. 263.891 (direzione) 

Viareggio - Viale Carducci, 77 - Tel. 52.305 
Protwl fissa tu Impianto lnTrao**«o (In •otrtrtalon* di proTMl txf~ 
bill) • Protesi «sUtictM In porc«!lan»-oro. 
Esami approfonditi 4tUm arcata damarla eoo nuora radiografa 
panoranvcha • Cura dalla paradcntosl (danti vacillanti). 
Interventi anche In anestesie ••nerala la raparti eppoeltamente ava» 
dannati. 

CD 
STIAMO AFFOGANDO 
IN UN MARE DI 

MOQUETTES 
SALVATECI PRENDENDOLE 
CON SCONTI DEL 50-60% 
FINO AL 30 MAGGIO 

" VENITE CON LE MISURE DEI LOCALI 

Esposizione: VIA LAMARNORA, 23 A • Tel. 571829 - FIRENZE 

http://sp.eg.uo
http://dem.icrat.ro
http://p-.ombme.ii

